

PKIP UNAIR Gandeng Unit Kerja Lakukan Penyeragaman Website

Achmad Sarjono - SURABAYA.JURNALNASIONAL.CO.ID

Mar 17, 2023 - 19:48



Sinta Maulina saat memberikan materinya di depan peserta unit kerja.

SURABAYA – Pusat Komunikasi dan Informasi Publik (PKIP) menggelar coaching dalam rangka menyeragamkan design website unit kerja di lingkungan Universitas Airlangga. Acara itu berlangsung di Ruang Multi Purpose Lab Lantai 1 Gedung Kuliah Bersama FTMM UNAIR pada Kamis (16/3/2023).

Diikuti sebanyak 35 peserta perwakilan dari masing-masing Direktorat

Pendidikan (Dirpen), Badan Pengembangan Bisnis Rintisan dan Inkubasi (BPBRIN), Lembaga Inovasi, Pengembangan Jurnal, Penerbitan dan Hak Kekayaan Intelektual (LIPJHKI), Pusat Bahasa dan Multi Budaya (Pusba), Unit Sustainable Development Goals Center (SDGs) dan lain-lain.

Dalam sambutannya, Koordinator Website Muhammad Noor Fakhruzzaman SKom MSc mengatakan pelatihan itu bertujuan agar website lebih menarik, fleksibel, dan ramah pengguna. “Dalam hal ini harapannya bisa memiliki branding yang sama seperti universitas. Selamat mengikuti pelatihan semoga bermanfaat dan menyenangkan,” ucapnya.

Berkaitan dengan hal itu, Sinta Maulina salah seorang tim website PKIP memaparkan alasan pentingnya memilih open-source Content Management System (CMS) wordpress antara lain banyak memiliki plugin, mobile friendly, Search Engine Optimization (SEO) friendly, mudah optimasi gambar, mudah integrasi dengan media sosial, dan mudah dikelola.

“Jadi nantinya upload-an gambar support dalam bentuk format apapun, seperti webpg, png dan lain-lain, Terlebih untuk menghijaukan SEO juga lebih mudah dinavigasi oleh sistem,” kata Sinta.

Dalam prosesnya, tidak hanya secara teori semata tetapi langsung diimplementasikan dalam bentuk penugasan design website oleh masing-masing peserta. Bermodal manual book yang disediakan panitia, peserta diminta untuk mengerjakan langkah-langkahnya. Kemudian diimplementasikan di masing-masing website unit kerja sesuai dengan warna khasnya.

Di samping itu, Sinta juga menjelaskan terkait teknis penentuan nama domain, tampilan yang menawan, tipografi dan responsivitas website. “Tipografi dalam konteks ini artinya ilmu yang mengatur ukuran besar kecilnya huruf yang ditampilkan di landing page, sehingga bisa menavigasi pembaca dalam membedakan judul, sub judul, dan isi,” imbuhnya.

Perlu diketahui, PKIP terus berkomitmen dalam mewujudkan target program branding UNAIR. Utamanya dalam menyajikan konten yang berkualitas dan akurat, sehingga pembaca bisa mudah menemukan informasi yang dibutuhkan.

Penulis: Viradyah Lulut Santosa

Editor : Khefti Al Mawalia